

平成31年1月29日

保護者様

京都市立元町小学校
校長 田嶋 真由美

前期学校評価アンケートの集計結果について

厳冬の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

過日、児童、保護者、教職員を対象に実施しました「前期学校評価アンケート」の結果につきましてご報告いたします。保護者の皆様のご意見を大切にしながら、より良い学校づくりに努めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

【集計結果と見方】

- ・本アンケートでは、各項目において、「よくできている」「できている」「あまりできていない」「できていない」の4段階で回答を求めました。下記の数値は、その内、「よくできている」「できている」と回答した数値の合計です。

	項目	児童	保護者	教職員
1	学校では一人一人の子どもが大切にされている。	91%	99%	100%
2	一人一人が友だちを大切にしている。	90%	98%	100%
3	授業がよくわかる。	97%	92%	100%
4	けじめをつけて生活している。	87%	89%	100%
5	家庭学習をきちんとしている。	88%	88%	100%
6	友だちと仲良くしている。	92%	98%	100%
7	すすんであいさつしている。	96%	95%	100%
8	ルールやマナーを守っている。	90%	100%	100%
9	学校で困ったことがあれば、教職員に相談することができる。	73%	93%	78%
10	いろいろなことに前向きに取り組んでいる。	93%	94%	100%
11	早寝・早起きをしている。	84%	88%	70%
12	休みの日には、外で遊んだり散歩したりしている。	80%	69%	30%
13	地域行事などに積極的に参加している。	87%	63%	60%

【集計結果から】

項目の「1」「2」では、学校生活全般で子ども一人一人の人権が尊重されているかどうかを問いましたが、おおむね満足のいく結果でした。「夢と笑顔があふれる学校」をめざして今後も取り組んでまいります。学習面では、「授業がわかる」と回答した児童が多いですが、今後も研修を重ね、指導力の向上を図っていきます。また、生活面ではご家庭と地域のご協力のおかげをもちまして、基本的な生活習慣が身に付き、家庭学習も定着し、すすんで挨拶のできる子どもが育っています。今後もよろしくお願ひいたします。

体力面では、全校で行う体力テストの結果は良好ですが、休み時間や休日を利用して、より一層、屋外での遊びやスポーツ活動を行い、体力の向上を図っていくことが必要だと思われます。

心理面では、子どもたちが困ったとき、いつでも、どんなことでも気軽に相談できる子どもと教職員とのより一層良好な関係づくりに努めたいと思います。